

EL AYUNTAMIENTO CEDE A LA DIÓCESIS DE GETAFE EL USO PRIVATIVO DE UNA PARCELA PARA UN CENTRO PARROQUIAL

Vva. de la Cañada, 18 de dic.- El alcalde, Luis Partida, ha firmado esta mañana con el vicario general de la Diócesis de Getafe, Javier Romera, la cesión del uso privativo de una parcela municipal de 5.000 metros cuadrados para la construcción de un centro parroquial en la avenida de la Universidad. La concesión a favor de la Diócesis de Getafe por un plazo de 75 años, con carácter gratuito por razones de interés público, fue acordada por el Pleno Municipal los días 13 de marzo y 1 de julio de 2009.

Según se recoge en el documento suscrito, la capacidad actual de la Parroquia Santiago Apóstol se ha visto superada por el incremento poblacional de los últimos años, por lo que se hace necesaria la construcción y puesta en marcha de un nuevo centro parroquial desde el que se continuará desarrollando la labor humanitaria, asistencial y social propia de los centros parroquiales.